

## In Gedenken an Ernst Straumann.

Am 31. Januar 2007 hat eine grosse Trauergemeinde in der ref. Kirche in Sissach von unserem ehemaligen Präsidenten und Ehrenmitglied Ernst Straumann, für immer Abschied genommen. Er verstarb in seinem 87. Lebensjahr.



1951 ist Ernst in den SC sowie in die OG Liestal eingetreten und war von Anfang an ein eifriges Mitglied. 1960 übernahm er das Amt des Präsidenten unserer OG, welches er nach 3 Jahren in jüngere Hände übergab. Er blieb aber weiterhin noch viele Jahre als Vicepräsident im Vorstand. Seine Arbeit und sein Einsatz in all den Jahren, wurde ihm mit der Verleihung der Ehrenmitgliedschaft verdankt. Als Polizist bei der Kantonspolizei Basel-Landschaft war er auch ein guter Diensthundeführer, was ihm in manchen praktischen Einsätzen grossen Erfolg einbrachte. Besonders stolz war er auf seine Diensthündin Xandra vom Waldpark, mit welcher er viele erfolgreiche Prüfungen und auch Einsätze verzeichnen konnte. Ein mancher Gesetzesbrecher der mit seiner Hündin in Kontakt gekommen ist, könnte uns von seinen blauen Flecken erzählen. Wenn es auch in den letzten Jahren um Ernst Straumann etwas ruhiger geworden ist, so hat er uns doch noch ab und zu an den Prüfungen mit einem Besuch in unserer Klubhütte beehrt.

Wir werden Ernst so in Erinnerung behalten, wie er in der Klubhütte auf den Fotos abgebildet ist, mit einem treuen Begleiter, dem Deutschen Schäferhund. Seiner leidgeprüften Ehefrau Alice wünschen wir viel Kraft und für die Zukunft alles Gute.

Für die Ortsgruppe Liestal

Hans Gröflin